

L'association Terre d'Éveil, qui porte l'ensemble scolaire de la vallée du Madet, est en recherche d'un nouveau lieu d'accueil pour son école hors contrat dans un périmètre d'une dizaine de minutes autour du lieu actuel à Égliseneuve-près-Billom.

Accueillant habituellement entre 20 et 30 élèves de 3 à 19 ans en classe unique, nous étudions toute possibilité qui permettrait d'avoir idéalement deux salles de 60 m2 environ, ainsi qu'un espace cuisine et sanitaire, et des espaces naturels alentour : terrain, bâtiment en achat ou en location.

L'association, d'intérêt général, peut recevoir des dons déductibles d'impôts pour les particuliers (article 200 du CGI) comme pour les entreprises (article 238 bis du CGI).

Nous recherchons également des personnes ressources dans les domaines du droit et de l'architecture pour nous aider dans nos démarches.

CONTACTS



TERRE D'ÉVEIL

COMMISSION DÉMÉNAGEMENT 06 66 97 62 79 / terre.eveil@gmail.com

Réalisations de l'association depuis sa création, en 2013

- Rénovation intérieure de 400m²
 de locaux (soubassements, enduits,
 peinture, plafonds, sols, remise aux
 normes électriques, incendie,
 accessibilité des locaux)
- Création d'une cuisine/réfectoire, d'une salle d'eau et d'un atelier
- Aménagements extérieurs (création d'un parcours de motricité en bois, restauration et installation d'une aire de jeux, installation d'un poteau de basket, rénovation d'une serre, création de poulaillers et parcs pour animaux, création de jardin en buttes et d'un verger)
- Gestion d'une mini-ferme
- Entretien des locaux
- Entretien régulier de plusieurs hectares d'espaces verts (tonte, débroussaillage, entretien des haies)

